

Télé-relevé des compteurs: un marché qui décolle

Sous l'impulsion des grands distributeurs d'eau privés délégataires de services publics qui ont commencé à déployer dès 2000 des solutions de télé-relevé, les syndicats et régies choisissent aujourd'hui de plus en plus cette méthode de comptage leur permettant une meilleure qualité de service. Si les technologies de communication permettant le transfert des données sont matures, l'interopérabilité des systèmes n'est pas résolue, constituant un ultime frein au développement de la télé-relevé en France.

Auteurs du document : DRAULT-PEZARD CORINNE

Obtenir le document : INIST-CNRS

Diffuseur des métadonnées : INIST-CNRS

Mots clés : IMPULSION, MARCHÉ

Date : 2010-01-01

Format : text/xml

Source : Revue L' Eau, l'industrie, les nuisances FRA N° 333

Langue : Français

Droits d'utilisation : Copyright 2011 INIST-CNRS. All rights reserved.

Couverture géographique : EUROPE, FRANCE

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/tele-releve-des-compteurs-un-marche-qui-decolle0>

Evaluer cette notice: